

Roundtable des Juristenverbandes
am 15. Oktober 1999, 19.30 Uhr
im Restaurant „Alter Rathauskeller“, Wien 1., Wipplingerstraße 8,

INTERNET - JURISTISCHE ANWENDUNGEN

Das Internet ist bereits ein klassisches Thema der Rechtsinformatik geworden. Es treten immer wieder neue Themen und Anwendungen in einem juristischen Kontext auf, sei es als rechtliche Information, sei es hinsichtlich der Rechtsfragen, die das Internet aufwirft. Im Sinne der Aktualisierung der Wissensbasis ist es daher erforderlich, sich stets neu diesen Fragen zu stellen.

Moderation: Friedrich Lachmayer